



soramado family にお届けする

sora の おと ♪

2019年5月号
VOL.58

毎日の中のやさしいな楽しみを、
みなさんにお届けするお便りです

心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと、
それからソラマドのこととも♪綴っていきます

● 新モデルハウス In 草加市 ●

蓮田モデルハウスが誕生してから、約1年半。
今度は、再び草加市にモデルハウスがOPENします！
今回で4軒目となるソラマド埼玉のモデルハウス。

新しいモデルハウスは、外壁に貼られた木製サイディングが印象的な
ビルトインガレージのお家。

エントランスを入れると、贅沢な土間空間に、白い螺旋階段。
天井からは、グレーチングを通して沢山の光が差し込みます。
キッチンは、白を基調にタイルや設備を選びました。
個人的に一番楽しんでいるのが、10帖以上もあるバルコニー。
ラウンド型にウッドデッキが敷かれる予定で、いらして頂くお客様と、
開放的で気持ちのいい時間を過ごせるのではないか、と楽しみにしています。

OPENは9月頃を予定しております。
これまでとはまた違う、新しいソラマドのお家をぜひ見に来て下さい◎
また、ワークショップイベントも頻度を増やし、開催予定です！
情報は、随時HPまたはSNSで更新いたしますので、ぜひ楽しみにしていてください。



1軒目の春日部モデルハウス
玄関ポーチから中庭への動線、ブラックのサッシとナラの床材など、クールな雰囲気
格子戸が印象的



3軒目の蓮田モデルハウス
大胆に間仕切りを減らし、吹き抜けと
グレーチングで1階と2階が繋がる開放的



● 初めての壁塗り ●

先日、入社して初めて壁塗りの現場に参加させて頂きました。
就活中に壁塗りの話を聞いてからずっと楽しみにしていた、念願の壁塗り。

左手にコテ板、右手にコテを持ち、漆喰をコテ板に乗せるところまでは順調にいきましたが、「コテ板に乗せた漆喰を、コテですくう」これが出来ませんでした。
どうにか壁に漆喰を塗れたとしても、コテ跡が残ってしまったりムラが出てしまったり…
そんな私の姿を見かねた先輩方が、先生となって指導してくださいました。

- ① 漆喰をコテ板からすくうときは、まずコテ板の上で漆喰の山を作り、そこから必要な分を「コテ板に押し付け、板ごと根こそぎとる」イメージですくう。
- ② すくった漆喰を壁につけたら、広範囲に塗っていく。
- ③ コテ跡やムラがあるところは、その場所だけ補修しようとするのではなく、補修したい場所に漆喰をのせ、遠い場所から広範囲でコテを動かして慣らす。

この3点を意識し、先輩に補修もして頂きながら塗り続けていくと、一日で壁塗りのコツを掴むことが出来ました。ケーキに生クリームを塗っている感覚に近かったです。
次の日は全身筋肉痛になるほどの重労働ではありますが、これがもし自分の家だったら、家族で塗ったところを見比べたり、手形をつけてみたりして、きっと更に愛着のある家になるんだろうな、と想像して温かい気持ちになりました ^^\n

今回壁塗りを行ったお宅は、5月18日(土)、5月19日(日)に完成見学会を行います。
どんなお客様にお会いできるのか、自分が塗ったところがどんな風に仕上がったのか、とても楽しみです。
6月には草加市にてバスツアーを行いますので、ぜひ遊びに来てください◎

● スタッフのつぶやき ●



こんにちは、新米パパの富澤です。
今年の3月に43歳にして第一子が誕生しました、おっさん新米パパです。
毎日慣れないことだらけで、ダメパパにならないように日々奮闘してます(汗)
ソラマドファミリーの先輩パパさん達にお会いした時に、
ご指導仰ぐかもしれませんのでその時は暖かく見守ってください。

今月の担当: 富澤